
Interkommunale Arbeitsgruppe  

Grüne möchten von OB Mergen Bericht zu 

Windenergie - „Nach drei Jahren sollten 

konkrete Ergebnisse erzielt worden sein“  

In einem Schreiben an Oberbürgermeisterin Margret Mergen stellt Stadtrat Günter 

Seifermann für die Gemeinderatsfraktion der Grünen einen «Antrag auf Bekanntgabe 

des Standes der Verhandlungen in der ‘Interkommunalen Arbeitsgruppe zur 

Abstimmung der Flächennutzungspläne bei der Ausweisung von Windenergieanlagen’». 

In der Begründung meckern die Grünen wohl zu Recht: «Nach immerhin inzwischen 

drei Jahren sollten doch konkrete Ergebnisse erzielt worden sein, die es ermöglichen, 

einen Teilflächennutzungsplan „Windenergienutzung“ nunmehr auf den Weg zu 

bringen.» PDF Grünen-Antrag an OB Mergen 
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